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Unita n° :1 

La città & la campagnia 

La città: 
in città ci sono molto persone/la città e affolata 
ci sono molto case sotto la forma dei palazzi 
le case hanno il sense verticale 
in città ci sono i 
servizi{banco/posta/officio/espedale...} 
ci sono i mezzi di trasporto/ci sono i mezzi di 
divertimento/ci sono posti di lavoro... 
le problemi di città: 
-l’inquinamento a cause dei prodotti chimici/le 
prove nucleari/i rifule 
domestici/l’industralizzazione 
=>la distruzione degli animali/delle persone 
La distruzione delle zone verde 
Slt:la casceinza della persona/usare la  biciletta 
al posto della macchina/usuare un mezzo di 
trasportoo publico/piantare gli albri 
-cità affolata/ugnuno vive da solo 
-c’è un simplice relazione tra i cittadini 
-il cittadino vive lo stress/huna vita difficile 

La compagna 
In compagna tutto e fresco/ci sono molto alberi  
L’aqua naturale/molti fiori /tutto e verde/la 
campagna e bella/calma/ttranquilla/le case sono 
grandi/spaziose/lantano l’una d’all altra/hanno il 
senzo horizentale...c’è una buona relazione tra i 
contadini/il contadino vive in liberta/lavora la 
terra/vivere a contatta con la natura/la 
compagna è un luogo di divertimento 
Le problemi 
Mancano i mezzi del divertimento/di 
trasporto/sono mezzi tradizionale/i viccini 
qualche volta non sono d’accordo /hanno una 
mentelità semplice e tradizionale/ill lavoro della 
terra difficile/fatisco/manuale/il contadino 
lavoro molto /dall’alba fina al tramento... 

I pronomi diretti 
La forma atona La forma tonica 

Mi Me 

Ti Te 

.lo .lui 

.la .lei 

La Lei 

Ci Noi 

Vi Voi 

.li .loro 

.le .loro 

Le Loro 

I PRONOME CI & NE 

Ci 
-In campagna ci divertiamo molto 
Ci è un pronome reflessive  
-vado in campagna e ci resto tutto il giorno 
Ci è un particella averbiale du luogo 
-credi a quello che è stato della nulla città? 
 si ci credo no ; non ci credo 
Ci è un particella proonominale con volere 
dimastrradina 
Verbi con ci: esserci/volerci/averci§ 

Ne 
Pronome partitirio 
-Quanti libri hai letto? 
ne ho letti due. 
Ne è un particella averbiale di luogo 
-Adnen è in italia e ne è tornate due mesifa 
Ne è un particella pronominale con valore 
dimonstradino 
Che cosa pensi di questo problema? 
che cosa ne pensi? Di questa cosa fatto 
Verbe con ne  
Andarsene: 
me ne vado//te ne vai//se ne va//ce ne 
andiamo//ve ne andato//se ne vanno 
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l tipo di nome 

 
SINGOLARE 

 

PLURALE 

 
Féminin : A   la lettera 

 
E     le lettere    
 

 
Masculin: O   il tavolo                       
 

 
I      i tavoli 

 
F/M       : E   il mare                          
 

 
I      i mari       

Ausiliari ausiliari E  essere avere 

 Essere  Avere  
Io  Sono  ho  

tu  Sei hai 

Lei, lei,lui  è ha 

Voi Siamo abbiamo 

Noi Siete  avete 
Loro,loro  Sono  hanno  
Articolo determinativo 

 Masculin 
singulier  

Singulier 
pluriel  

Nom 
commençant 
par une 
consone  

il libro, il 
ragazzo 

I libri, i ragazzi 
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Nom 
commençant 
par  
Une voyelle 

L’albergo, 
l’italiano 
 

Gli alberghi, gli 
italiani 

Nom 
commençant 
par z ou « s 
impur » 

Lo sport, lo 
spagnolo 
Lo zio 

Gli sport, gli 
spagnoli, gli zii 

 

 feminin 
singulier  

feminin pluriel  

Nom 
commençant 
par une 
consone  

 La  ragazza le ragazze 

Nom 
commençant 
par  
Une voyelle 

L’acqua 
L’italiana  
 

L’acque  
L’italiano 

 
ARTICOLO INDETERMINATIVO: un, uno, una 

 
     un 

Articolo indeterminativo 
maschile singolare si usa 
davanti ai vocaboli  
maschili singolari che 
cominciano per consonante e 
vocale, che non sia 
 S impura, gn, ps, x, z. 



uno  Articolo indeterminativo 
maschile singolare si usa 
davanti ai vocaboli  
maschili singolari che 
cominciano per S impura, z, gn, 
ps, x 

una Articolo indeterminativo 
femminile singolare si usa 
davanti a tutti vocaboli femminili 
singolare 

Esempio : 

Un uomo ricco , degli uomini ricchi.  -- Una donna 

ricca, delle donne ricche. 

Un greco, dei greci.   - Una greca, delle greche. 

Un esercizio, degli esercizi. 

Un pantalone verde, dei pantaloni verdi. 

Una casa verde, delle case verdi. 

Una ragazza saggia, delle ragazze sagge. 

Gli aggettivi che finiscono in GO e GA = GHI e GHE : 

Esempio :  Un psicologo, degli psicologhi.   -   Una 

psicologa, delle psicologhe. 

Gli aggettivi dimostrativi BELLO e QUELLO : 

Esempio : 

Un bel ragazzo, dei bei ragazzei. 

Un bello specchio, dei begli specchi. 

Un bell'abero, dei begli alberi. 
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Masculin singulier                                       Masculin 

pluriel 

-------------------------------------------------------------- 

 il  - devant une consonne                    --->   i      

                                    il maestro               i maestri  

 lo - devant s , suivi d'une consonne, ou z  --->  gli  

                                   lo scienziato           gli scienziati   

 l'  - devant une voyelle                       --->  gli  

                                    l'operaio               gli operai  

  

------------------------------------------------------------------- 

 un - devant une voyelle ou une consonne ---> degli 

                                    un operaio              degli operai    

                                    un maestro         --->  dei   

maestri  

  

 uno                                                      ---> degli  

                                     uno studente        degli studenti 
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Féminin singulier                                            Féminin 

pluriel 

------------------------------------------------------------------- 

 la  - devant une consonne                       ---> le   

                                     la maestra             le maestre 

                                     la scienziata          le scienziate 

 l'  - devant une voyelle                           ---> le            

                                     l'operaia                le operaie 

-------------------------------------------------------------------

                       

  

 una - devant une consonne                    ---> delle    

                                    una scienziata           delle 

scienziate 

                                    una maestra            delle maestre 

 un'  - devant une voyelle                        ---> delle 

                                   un'operaia                delle operaie 

Forme di aggettivi possessivi 

Au masculin singulier. 
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mon   ▬▬► Il mio  

ton    ▬▬► Il tuo 

son    ▬▬► Il suo  

notre  ▬▬► Il nostro 

votre  ▬▬► Il vostro 

leur    ▬▬► Il loro 

Au masculin pluriel. 

mes  ▬▬► I miei 

tes    ▬▬► I tuoi 

ses   ▬▬► I suoi    

nos   ▬▬► I nostri 

vos   ▬▬► I vostri 

leurs ▬▬► I loro 

Au féminin singulier. 

ma    ▬▬► La mia 

ta     ▬▬► La tua 

sa     ▬▬► La sua 

notre ▬▬► La nostra 

votre ▬▬► La vostra 

leur   ▬▬► La loro 

Au féminin pluriel. 

mes  ▬▬► Le mie 

tes   ▬▬► Le tue 

ses   ▬▬► Le sue 
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nos   ▬▬► Le nostre 

vos   ▬▬► Le vostre 

leurs ▬▬► Le loro 

Dans certains cas on omet l'article devant le possessif. 

▬ Devant les noms de parenté proche 

madre - padre - figlio- figlia - fratello - sorella - nonno 

- nonna - nipote - cugino - zio - zia -moglie - marito 

Ex : mia madre - tuo padre - sua sorella 

Pronomi  interrogativi 

 Chi  

      *  sujet  :  

       qui    ou    qui est-ce qui : 

                   Chi ha costruito questa casa?  

                   Qui a construit cette maison ? 

                        Qui est-ce qui a construit cette maison 

?       

          *  complément : direct ou indirect : 

          qui    ou    qui est-ce que : 

             Chi conti di vedere ? 

             Qui comptes-tu voir ? 
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                Qui est-ce que tu comptes voir ? 

     Che ?  Che cosa ?  Cosa ? 

    *   sujet : 

         Qu'est-ce qui : 

              Che cosa ha fatto decidere il tuo amico ? 

                   / Qu'est-ce qui a fait décider ton ami? 

    *   complément direct: 

           Que   ou    Qu'est-ce que c'est que: 

               Che (cosa ) risponderete? 

                / Que répondrez-vous ? 

                / Qu'est-ce que vous répondrez ?    

     *    complément indiretto : 

          Quoi : 

               Con che cosa scriverai ? / Avec quoi écriras-tu 

? 

               Di che cosa parlavate ?  /  De quoi parliez-

vous ? 

               Su che cosa discutete ?  /  Sur quoi est-ce que 

vous discutez ? 
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      Quale : 

         Quel ,  - s'il est adjectif ou s'il est suivi du verbe 

être: 

            Quale argomento scegli ? / Quel argument 

choisis-tu ?                         

           Quali sono le regole che avete dimenticato?  

               /  Quelles sont les règles que vous avez 

oubliées ? 

           Lequel  -  dans les autres cas 

            Quale di quei ragazzi ha detto ciò ? 

                /  Lequel de ces garçons a dit cela ? 

            Auquel :    

                A quale dei tuoi amici pensavi ? 

                  / Auquel de tes amis pensais-tu ? 

    Che cosa è... ?    Che cosa sono... ? 

      Qu'est-ce que 

         Che cosa sono le ricchezze senza la salute ? 

              / Qu'est-ce que les richesses sans la santé ? 

             Che cos'è l'arte ?  /  Qu'est-ce que l'art ? 

Sabeur
Fb : Saber Gù 



    Che cosa  vi  è  di... ?           

         Quoi de : 

           Che cosa vi è di più bello nelle vita ? 

              / Quoi de plus beau dans la vie ?   

Frase interrogativa semplice =  AVVERBIO + VERBO 

+ ? 

che/c

osa 

fai? 

 

do

ve 

vai

? 

 

quan

do 

vieni

? 

 

quanto 

costa? 

 

chi vie

ne? 

 

perch

é 

vieni? 

 

quale 

vuoi? 

 

come 

sei 

venut

a? 

 

que 

fais-

tu? 

 

où 

vas

-

tu? 

 

quan

d 

viens

-tu ? 

 

combie

n ça 

coûte ? 

 

qui 

vient 

 

pourq

uoi 

viens-

tu? 

 

leque

l 

/laqu

elle 

veux-

tu? 

 

comm

ent 

es-tu 

venue

? 
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-cosa mi metto oggi ? = come mi vesto oggi ?  

Indossare =      ’’lo sposo indossa un completo per il suo inatrimonio’’.  

Vestirsi=metter un abito . 

un vestito  =     un abito  =un indumento  

 

 

 

 

 

 

-l’abbigliamento e l’insieme dei  vestiti, indumenti,.......................... 

Chi fa la moda ?    ->gli stilisti. 

Uno stilista=un creatore di modelli . 

Creare(V)-la creazione (N)-creato(Agg/pp). 

-Girogio Armani é un famoso stilista italiano . 

Famoso=celebre =noto 

Gli stilisti italiano sono : 

-*Dolce &Gabbana *    *Gianfranco Ferré *    * Miuccia Prada* 

 

 

 

* Gianni Versace*            *  Guccio Gucci*        * Valentino Clemente* 
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I  stilsiti creano le nuove collezione . 

La Collezione (N)-              collezionare (V)              -collezionato(agg/pp). 

->la  collezione =insieme dei modelli di vestiti presentati da uno  stilista 

per una stagione . 

-un modellista –dei  modellisti  

-> i modellisti disegnano le nuove collezione .   disegnare(V)    -il disegno(N)     -disegnato(agg/pp)        

Una sarta –un sarto                                                    una   sartoria 

 

 

 

 

 I sarti cuciono i vestiti /gli abiti . 

Cucire(V)-            la cucitura(N)-            cucito(agg/pp). 

Un sfilata di moda  

 

 

 In una sfilata di moda si presentano le nuove  

collezioni . 

sfilare(V)-     la sfilata(N) 

 

Presentare(V)    -la presentazione(N) -      presentato(agg/pp). 

l’indossatore é il modello chi presenta le nuove creazioni  durante una sfilata. 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 Un’indossatrice (una modella)               => un’indossatore(un modello). 

Indossare(V )         -l’indosso(N)               -indossato(agg/pp)         
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I vestiti dei grandi stilisti sono  belli,eleganti ,firmati (griffati) e costosi(cari)  

Griffare(V)               -la griffe(N)                    -griffato(agg/pp)-        

 costare(V)             -il costo(N)                      -costoso(agg/pp). 

   firmare(V)          -la firma(N)                    -firmato(agg/pp) 

 

 Un negozio  

 =>si va in un negozio per fare    lo spesa (lo 

shopping). 

“”vado a fare le spesa nel nuovo negozio”” 

 

 

 

 

 

         

 

i Jeans  le scarpe                          le   scarpe da tennis                          le  cravatte 

 

i Sandali                            il  completo                                  gli  occhiali                                  il    trucco 

 

 

 

la Cintura                                   i parfumi                             le    macchine                    

 

 

 

 

I Cellulari                          i    gioielli                                       gli    Orologi                          i   computer             

* 
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La città & la campagnia 

La città: 
in città ci sono molto persone/la città e 
affolata 
ci sono molto case sotto la forma dei 
palazzi 
le case hanno il sense verticale 
in città ci sono i 
servizi{banco/posta/officio/espedale...} 
ci sono i mezzi di trasporto/ci sono i 
mezzi di divertimento/ci sono posti di 
lavoro... 
le problemi di città: 
-l’inquinamento a cause dei prodotti 
chimici/le prove nucleari/i rifule 
domestici/l’industralizzazione 
=>la distruzione degli animali/delle 
persone 
La distruzione delle zone verde 
Slt:la casceinza della persona/usare la  
biciletta al posto della 
macchina/usuare un mezzo di 
trasportoo publico/piantare gli albri 
-cità affolata/ugnuno vive da solo 
-c’è un simplice relazione tra i cittadini 
-il cittadino vive lo stress/huna vita 
difficile 

La compagna 
In compagna tutto e fresco/ci sono 
molto alberi  
L’aqua naturale/molti fiori /tutto e 
verde/la campagna e 
bella/calma/ttranquilla/le case sono 

I pronomi diretti 
La forma 
atona 

La forma 
tonica 

Mi Me 

Ti Te 

.lo .lui 

.la .lei 

La Lei 
Ci Noi 

Vi Voi 

.li .loro 

.le .loro 

Le Loro 
I PRONOME CI & NE 

Ci 
-In campagna ci divertiamo 
molto 
Ci è un pronome reflessive  
-vado in campagna e ci resto 
tutto il giorno 
Ci è un particella averbiale du 
luogo 
-credi a quello che è stato 
della nulla città? 
 si ci credo no ; non ci credo 
Ci è un particella 
proonominale con volere 
dimastrradina 
Verbi con ci: 
esserci/volerci/averci§ 

Ne 
Pronome partitirio 
-Quanti libri hai letto? 
ne ho letti due. 
Ne è un particella averbiale di 
luogo 
-Adnen è in italia e ne è 
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grandi/spaziose/lantano l’una d’all 
altra/hanno il senzo horizentale...c’è 
una buona relazione tra i contadini/il 
contadino vive in liberta/lavora la 
terra/vivere a contatta con la natura/la 
compagna è un luogo di divertimento 
Le problemi 
Mancano i mezzi del divertimento/di 
trasporto/sono mezzi tradizionale/i 
viccini qualche volta non sono 
d’accordo /hanno una mentelità 
semplice e tradizionale/ill lavoro della 
terra difficile/fatisco/manuale/il 
contadino lavoro molto /dall’alba fina 
al tramento... 

tornate due mesifa 
Ne è un particella 
pronominale con valore 
dimonstradino 
Che cosa pensi di questo 
problema? 
che cosa ne pensi? Di 
questa cosa fatto 
Verbe con ne  
Andarsene: 
me ne vado//te ne vai//se ne 
va//ce ne andiamo//ve ne 
andato//se ne vanno 
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